

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Belén HOYO JULIÁ, Esperanza REYNAL REILLO, Fernando DE ROSA TORNER, Carlos GIL SANTIAGO, Alma ALFONSO SILVESTRE y Cristina MORENO BORRÁS, Diputados por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

La reciente visita del ministro Óscar Puente a Valencia se ha visto marcada por su negativa a mantener una reunión institucional con la alcaldesa, María José Catalá, pese a la importancia del asunto tratado: la continuidad del túnel de Serrería y su impacto en los barrios colindantes. Esta actitud contrasta con la voluntad del consistorio valenciano de avanzar en soluciones técnicas viables para desbloquear cuanto antes esta infraestructura, cuya falta afecta directamente a miles de vecinos.

Por ello, se pregunta:

- ¿Qué razones llevaron al Ministro de Transportes a evitar una reunión institucional con la alcaldesa de Valencia durante su reciente visita a la ciudad y por qué no se está priorizando la cooperación con el Ayuntamiento para avanzar en una infraestructura urgente como es la prolongación del túnel de Serrería?

Madrid, 10 de abril de 2025

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS